

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penerapan tanggung jawab Majelis Gereja berdasarkan Tata Gereja Toraja terhadap pelayanan diakonia di Gereja Toraja Jemaat Pniel Rantetayo Klasis Tapparan Rantetayo Kabupaten Tana Toraja telah berjalan dengan tekun dan bertanggung jawab. Dalam hal ini, beberapa bentuk pelayanan diakonia telah mencapai tingkat yang baik dalam pelaksanaannya. Pertama, diakonia karitatif sudah berhasil memberikan bantuan langsung kepada anggota jemaat yang membutuhkan, seperti yang terlihat melalui pemberian uang tunai, dukungan kepada keluarga yang berduka, serta aksi pangu dan Pindan Sangulele.

Selanjutnya, dalam konteks diakonia reformasional, meskipun belum mencapai tingkat optimal, upaya pemberdayaan melalui kursus keterampilan dan pendidikan anak-anak sekolah telah dimulai. Hal ini menunjukkan komitmen untuk memberdayakan anggota jemaat secara lebih holistik. Namun, ada beberapa aspek yang masih perlu diperbaiki dalam pelayanan diakonia. Pertama, pemberdayaan lansia perlu lebih ditekankan dan diperkuat dengan program-program khusus untuk mengatasi kebutuhan mereka. Selanjutnya, belum ada program yang khusus menyasar bantuan jangka

panjang kepada anggota jemaat yang memerlukan, sehingga perlu diperhatikan untuk membantu mereka secara berkelanjutan. Pengembangan potensi anggota jemaat juga perlu diperluas dengan lebih banyak program yang mendukung pengembangan mereka secara menyeluruh.

Pelayanan diakonia yang lebih fokus kepada anak yatim dan anak sekolah perlu dipertimbangkan dan dikembangkan. Terakhir, perlu meningkatkan frekuensi kunjungan dan perhatian terhadap panti asuhan, panti jompo, dan rumah tahanan untuk memastikan pelayanan diakonia mencakup berbagai kelompok yang membutuhkan uluran tangan. Dengan meningkatkan perhatian pada aspek-aspek ini, gereja dapat menjadi lebih efektif dalam memenuhi panggilan mereka untuk memberikan pelayanan diakonia yang lebih menyeluruh dan berdampak positif pada anggota jemaat serta masyarakat sekitar.

B. Saran-saran

Berikut disampaikan saran penelitian untuk gereja, jemaat, dan peneliti selanjutnya terkait pengembangan pelayanan diakonia di Gereja Toraja Jemaat Pniel Rantetayo:

1. Untuk Majelis Gereja agar lebih mengembangkan pelayanan diakonia dimasa yang akan datang.
2. Mengadakan sosialisasi mengenai tugas dan tanggung jawab Majelis Gereja yang telah diatur dalam tata Gereja Toraja

